

Südkurier 18.03.2009

Bahnengolfer im Stress

Internationales Flair holen die Minigolffreunde Waldshut in die Kreisstadt. Der Verein ist in diesem Jahr Ausrichter von zwei großen Turnieren. Am 30./31. Mai spielen etwa zehn Jugend-Nationalteams um den Nationencup. Der Höhepunkt folgt von 5. bis 8. August mit den Jugend-Europameisterschaften.



Ohne Training geht nichts: Franz Höfler bereitet sich schon auf der Anlage der Minigolffreunde Waldshut vor.

Foto: gerald edinger

Minigolf: – Rund 200 Spieler und Spielerinnen werden mit ihrem Betreuerstab zehn Tage (Anreisetag ist der 27. Juli) in Waldshut Station machen. Die Gastgeber können sich dann auch auf den Besuch einer ehemaligen Waldshuterin freuen, die sich als Nationalspielerin einen Namen machte.

Petra Szablikowski, die hier besser unter ihrem Geburtsnamen Baumgartner bekannt ist, kommt als Nationaltrainerin mit der deutschen Mannschaft in ihre alte Heimat. Schon im vergangenen Herbst hielt sie mit ihren Kaderspielern ein Trainingslager in Waldshut ab. Damals war auch Franz Höfler dabei. In seinem letzten Jugendjahr, ab 2010 spielt er bei den Männern, hofft er auf eine Nominierung und mit ihm das Vorstandsteam der MGF Waldshut.

Karl-Heinz Gerwert, als zweifacher Senioren-Europameister der erfahrenste Spieler in Waldshut, sieht für den Nachwuchsmann durchaus eine Chance, bei der EM auf der heimischen Anlage nominiert zu werden. Beim Jugend-Länderpokal und der DM in Kempten kann er sich noch einmal für höhere Aufgaben empfehlen. „Wenn er da vorn mitmisch, kann er in Waldshut dabei sein“, hofft Gerwert, dass sich die Jugendarbeit des Vereins auszahlt. Im Juli wird Petra Szablikowski sieben Jungen und vier Mädchen für ihren Kader bestimmen.